



Gülsüm Cakir (1940)

Frau Gülsüm Cakir, geboren im Januar 1940 in der türkischen Stadt Erzincan, heiratete 1958 ihren jetzigen Ehemann Aga. Gemeinsam erlebten sie die Freuden und Herausforderungen des Lebens und wurden stolze Eltern von drei Töchtern und zwei Söhnen, die alle in der Türkei das Licht der Welt erblickten. Im Jahr 1976 erfolgte die Familienzusammenführung in Deutschland, wo ein neues Kapitel ihres Lebens begann. Ein Teil der Kinder folgte erst später nach, während sie vorübergehend bei der Großmutter lebten. Dies war eine Zeit des Übergangs und der Anpassung, die von der starken Familienbindung geprägt war. Der besondere Stolz von Frau Cakir und ihrem Ehemann sind ihre zehn Enkelkinder und sechs Urenkel. Die Geburt des ersten Enkels und die zahlreichen Hochzeiten der Enkel sind Momente, die in besonderer Erinnerung bleiben. Diese Ereignisse trugen dazu bei, die Familie noch enger zusammenzuschweißen.

Seit ihrer Einreise nach Deutschland im Jahr 1976 waren Gülsüm Cakir und ihr Ehemann Aga nicht einen einzigen Tag voneinander getrennt. Diese tiefe, lebenslange Bindung ist ein beeindruckendes Zeugnis ihrer Liebe und Hingabe zueinander, die alle Höhen und Tiefen des Lebens überdauert hat. Ihre Geschichte erzählt von Liebe, Familie und der Kraft der Zusammengehörigkeit.

Das Ehepaar Cakir verbringt nun seinen gemeinsamen Lebensabend Multikulturelles Seniorenzentrum der DRK „Haus am Sandberg“ in Duisburg.

Herzlichen Dank für Ihren Beitrag zum Kalender 2024

■ ■ wissner-
■ ■ bosserhoff

christoph meinschäfer
F O T O G R A F I E



Gülsüm Cakir (1940)

Mrs Gülsüm Cakir, born in January 1940 in the Turkish city of Erzincan, married her current husband Aga in 1958. Together they experienced the joys and challenges of life and became the proud parents of three daughters and two sons, all of whom were born in Turkey.

In 1976, the family was reunited in Germany, where a new chapter in their lives began. Some of the children followed later, while they lived temporarily with their grandmother. This was a time of transition and adjustment, characterized by strong family ties.

Mrs Cakir and her husband are particularly proud of their ten grandchildren and six great-grandchildren. The birth of the first grandchild and the numerous weddings of the grandchildren are moments that remain in special memory. These events helped to bring the family even closer together.

Since arriving in Germany in 1976, Mrs Gülsüm Cakir and her husband Aga have not spent a single day apart. This deep, lifelong bond is an impressive testimony to their love and devotion to each other, which has survived all the ups and downs of life. Their story tells of love, family and the power of togetherness. Mrs and Mr Cakir are now spending their twilight years together at the multicultural senior citizens' center of the DRK „Haus am Sandberg“ in Duisburg.

Thank you very much for your contribution to the 2024 calendar

■ ■ wissner-
■ ■ bosserhoff

christoph meinschäfer
F O T O G R A F I E



Gülsüm Cakir (1940)

Ocak 1940'ta Türkiye'nin Erzincan şehrinde doğan Gülsüm Çakır, 1958 yılında şimdiki eşi Aga ile evlendi. Birlikte hayatın sevinçlerini ve zorluklarını deneyimlediler ve hepsi Türkiye'de doğan üç kız ve iki oğlun gururlu ebeveynleri oldular.

Aile 1976 yılında Almanya'da yeniden bir araya geldi ve hayatlarında yeni bir sayfa açıldı. Çocuklardan bazıları daha sonra geçici olarak büyükannelerinin yanında yaşamaya başladı. Bu, güçlü aile bağlarıyla karakterize edilen bir geçiş ve uyum dönemi idi.

Bayan Çakır ve eşi özellikle on torunu ve altı torununun torunuyla gurur duyuyor. İlk torunun doğumu ve torunların sayısız düğünleri özel anılar olarak kalmıştır. Bu olaylar ailenin birbirine daha da yakınlaşmasına yardımcı oldu.



Gülsüm Çakır ve eşi Aga, 1976 yılında Almanya'ya geldiklerinden beri birbirlerinden ayrı bir gün bile geçirmemişlerdir. Ömür boyu süren bu derin bağ, hayatın tüm iniş çıkışlarına rağmen birbirlerine duydukları sevgi ve bağlılığın etkileyici bir kanıtıdır. Onların hikayesi aşkı, aileyi ve gücü Birliktelik. Çakır çifti şimdi alacakaranlık yıllarını birlikte geçiriyor. DRK Çok Kültürlü Yaşlılar Merkezi Duisburg'daki „Haus am Sandberg“.

2024 takvimine katkılarınız için çok teşekkür ederiz

■ ■ wissner-
■ ■ bossenhoff

christoph meinschäfer
F O T O G R A F I E